

## Jim Knopf auf großer Reise



Zwei Mal "Full House" verzeichnete das Palatinum am 5./6. Juni mit der Vorstellung von "Jim Knopf und die Wilde 13" - einem spannenden und lustigen Musiktheater nach dem gleichnamigen Kinderbuch von Michael Ende. Gespielt wurde das Stück vom Fußgönheimer Spielkreis unter der Leitung von Bine Stoll. Der Fußgönheimer Spielkreis ist eine Musikgruppe der Musikschule für Kinder und Jugendliche aller Altersklassen. Die Mitglieder des Spielkreises kommen aus dem gesamten Rhein-Pfalz-Kreis und treffen sich einmal monatlich in Fußgönheim. In diesem Stück nahmen Jim und Lukas das Publikum mit auf eine spannende und abenteuerliche Reise. Mit den beiden Lokomotiven Emma und Molly ging es über stürmische See von Lummerland zu den Magnetklippen, durch die Wüste und schließlich auf die Suche nach dem sagenumwobenen Land Jamballa. Übrigens: Li Si lernte bei Frau Waas kochen und den Haushalt führen und ging mit Jim jeden Tag zu Herrn Ärmel in die Schule nach Lummerland. Im Übrigen regierten sie zusammen ihr Reich. Unter großem Beifall überreichten Christoph Utz und Stephan Heller an Bine Stoll einen herrlichen Blumenstrauß.

*(Amtsblatt vom 14. Juni 2018)*

*(Bild: Gerd Deffner)*